
ページ コーナー名 調査内容・ご回答

　　　　　１．12月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　ａ 市政トピックス・・・２人　   　　　              b 特集・・・３人　　　　　　               　ｃ ひと◇まち◇かしば・・・０人

　　　　　　　　d  市職員の人事と給与・・・０人　　 　　　　　 e イキイキ！香芝っ子・・・３人          f 市民ペンリレー・・・０人　　　

　　　　　　　　g パパッと簡単クッキング・・・０人　　　　　  　h 香芝検定・・・０人　 

　　　　　２．その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください

・【a】高齢者社会の問題について考える良い機会になった。
・【a】今後の福祉をどう考えるのかを市の取り組みとして考えることがお知らせされていたから。
・【b】香芝市の予算執行状況が健全化、改善されていることがグラフなどでよくわかった。今後もがんばってほしい。
・【b】１年の半分が過ぎ、今のお金の動きがわかるから。
・【b】高齢化が進む中、今住んでいる香芝市の財政状況がどうなっていくのか関心があるから。
・【e】伝統工芸を学ぶ機会はとても重要で、子どもたちが楽しく、かつ、一生懸命に体験学習に取り組んでいる様子もよく伝わってきた。記
事を読んだ自分も奈良筆についての学びを得ることができ、良かった。
・【e】行政の記事が多い中で、子どもたちのイキイキとした様子が伝わる記事はやっぱり明るくなる。
・【e】筆作りを実際に体験している子どもたちの姿が美しかった。

広報モニターアンケート【12月号】

○今月号の内容について

全体について
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　　　　　１．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・５人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・２人　

　　　　　２．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・５人　　　　 ｃ ふつう・・・２人　　ｄ 見にくい・・・１人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・図の中に、高齢化社会の問題について具体例をコメントのように書いてあると、より身近に考えられるように思う。
・高齢化が進み、香芝市も「地域の力」が求められている。平成２８年２月からの介護予防、日常生活支援事業の具体策を早く提示してほ
しい。
・自分が気になっていることなので、非常によく分かった。全部の市民に意味を分かってもらうのは難しいだろうが、高齢化が進み、地域で
見るんやなと感じてもらえればいいと思う。
・左上の図が何だか怖い。
・説明がないので、日本のことか香芝の人口構成なのか何なのか分からない。
・「つながる地域」というビジョンの中の、介護か高齢者についての内容だという流れの書き方のほうが意味が取りやすいのではと思った。
・自分自身はまだ介護に無縁だが、いつの日か「そのとき」が来るんだろうなと思いながら読んだ。
・少しでも健康寿命を長くして生活していけるよう、早くから取り組む必要があることを一人一人が自覚すべきだと思う。その提案を折にふ
れ、取り上げてほしいと思う。

3 市政トピックス
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　　　　　１．今月号は、平成２６年度決算について特集しました。内容には興味をもてましたか。

ａ とても興味をもてた・・１人　ｂ ある程度興味をもてた・・・５人　ｃ あまり興味をもてなかった・・・２人　d ほとんど興味をもてなかった・・・０人　　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　　　　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　　　

　　　　　３．写真・イラストはいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・２人　　　　　　b ふつう・・・６人　　　　　　　　　c よくない・・・０人

　　　　　４．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　　　　　　　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　　　　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　５．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・２人　　　　　　　ｃ ふつう・・・５人　　　　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　６．１でaまたはbと答えたかたへ
　　　　　　　　よかった点や感想、さらに改善する点など、お気付きの点がありましたらお書きください。

　　　　　７．１でｃまたはｄと答えた方へ
　　　　　　　　分かりにくかった点や感想など、お気付きの点がありましたらお書きください。
・健全化判断比率の表において、「赤色が早期健全化基準」といった説明が一言あるとよいかと思った。
・今までと大きく変わったところがあるのかどうかが分からず、数字を眺めているだけになってしまった。昨年までと違う点があるのならば、
示してもらえると分かりやすいと思う。

・市民の一番関心の高い「私のまちの家計簿」。わかりやすく説明されており理解できた。特に「用語解説」は財政問題を読み解くために役
立った。
・円グラフと色分けにより、わかりやすいレイアウト。
・毎年出るものだが、色々工夫してくれているのがよくわかる。
・隣の大和高田市や広陵町、葛城市などとパーセントで比べてもらうと香芝市の特徴がよく分かるかもしれない。
・花丸がいっぱいでよかった。
・興味はあるものの、イラストやグラフから自分で読み解くとなると難しい。簡単にかみ砕いて説明してくれる報告会のようなものがあったら
いいなと思った。
・写真を入れながらの事業説明は分かりやすかった。
・健全化判断比率のページで、４つ各々に「花丸」が付いているのにはホッとした。分かりやすくていいと思う。一方で、何の問題や課題は
ないのだろうか。
・１２月ゆえに決算報告は必要と思われるが、やはり数字が並ぶと読むのはしんどい。

4～7
特集

平成２６年度決算報告
私のまちの家計簿
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　　　　　１．一番興味を引いた記事は何ですか

　　　ａ 香芝市教育の日・・・６人　　ｂ　相互連携協定締結・・・０人　　ｃ第３９回公民館まつり・・１人　　ｄ 上下水道部防災訓練・・・０人
      e 青少年健全育成市民集会・・・０人　　f ガールスカウト県大会・・・１人　　g 関屋まちづくりイベント「わくわく」・・・０人

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・３人　　ｂ ふつう・・・３人　　ｃ よくない・・・１人　

　　　　　３．文章は、その場の状況がよく伝わりますか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・４人　　ｂ ふつう・・・４人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・５人　　ｃ ふつう・・・１人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　５．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

･【a】香芝市教育の日にいろんなことが行われ、関心が集まっていることが分かる写真だった。
・【a】「香芝市教育の日」オープンスクールやシンポジウムの内容をもっと詳しく知りたいと思った。
・【a】学校や文化センター、中央公民館と各施設での教育の取り組みがわかりやすく載っていて良い。
・【a】「香芝市教育の日、本年度より１１月の第３土曜日に設定！」ということをアピールする書面であればいいと思う。
・【a】前からあったような感じがする。
・【a】香芝市教育の日が充実した面白いイベントだということがよく伝わってきた。来年は何か見に行きたいと思えた。
・【a】美術展覧会の入賞作品の写真はもったいない。白黒では全く作品の良さが伝わらないので、受賞者のコメントにしたらどうか。
・【a】香芝市教育の日に参観以外のことをしていることを知らなかった。
・【c】１１月は行事が多く、取材も苦労があったことと思う。私も知り合いのかたが多数参加されている展覧会に足を運んだ。市民のかたが
参加され、互いに刺激しあって活動できる場を市が中心となって提供してくれるよう、これからもお願いしたい。
・以前よりもその場の雰囲気が伝わってくる写真が増えてきた。

ひと◇まち◇かしば8,9
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　　　　　１．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・２人　　ｂ ちょうどよい・・・６人　   　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・１人　　　　　　　　　 ｂ ちょうどよい・・・７人　    　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　 ｂ 見やすい・・・３人　　　　　ｃ ふつう・・・４人　　               ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・公務員の情報公開は大切。毎年このままの形でよいので掲載を続けてほしい。
・条例に基づくとはいえ、市職員の給与が丸わかりだ。丸裸にしているようで、見ているほうが申し訳なくなるが、それだけに分かりやすくて
良かった。
・給与、職員数、勤務条件など、詳しくわかりやすく記載されていると思う。用語解説もあり、理解しやすい。
・保育士が減っても大丈夫なのかな、などを思った。
・広報かしばにて２ページ割いて載せる必要がある記事なのか疑問に思った。
・広報紙で伝えなければいけない内容ではない気がする。せめて１ページ、いや半ページで十分。
・市職員のことがよく分かった。
・給与体系は国との比較があり理解できるが、職員の数についてはどうなのか。参考にする基準なども一緒に示してほしい。

市職員の人事と給与10,11
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　　　　　１．文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・２人　　ｂ ちょうどよい・・・６人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・６人　　ｂ ふつう・・・２人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・３人　　ｂ 見やすい・・・５人　　ｃ ふつう・・・０人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・「イキイキ！香芝っ子」シリーズの中で、写真も文章もレイアウトも一番よかったと思った。
・奈良の伝統工芸の筆作り。子どもたちの真剣な姿が伝わり、また楽しそうな感想が写真とともに分かり、良いと思う。
・特に写真からとても楽しそうな様子が伝わってきた。
・一般市民向けにもぜひ取り込んでほしい体験講座だと思った。
・真剣にメモを取りながら説明を聞いている写真、楽しそうに作業をする写真がとてもよかった。
・とてもよい写真だったが、もう少し大きい写真にしたほうがいいと思った。
・珍しい体験が出来、子どもたちにとって大変良いことだったと思う。４年生各々が自分で作った筆を大切にしてくれることだろう。楽しんで
作る様子がよくわかった。
・文章がいっぱいいっぱいに詰まっていて、読みづらい感じはあったが、興味ある記事だった。
・児童の感想が良い。

12

イキイキ！香芝っ子
知ろう！学ぼう！地域の
こと　～筆作り体験編～
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●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・１２月号なので、今年のニュースや来年度の抱負なども載っていれば良いと思う。
・年末の記事があればよいかなと思う。
・財政とその内容の公開は重要なことだが、今月号はそれが大部分を占めすぎていて、楽しさ、面白さは普段より感じられなかった。
・今月号はピンクがベースになっているが、ピンクと文字の黒色のギャップで目がチカチカするので、青色ベースのほうが読みやすいと思った。
・お知らせ版が入り込んでいたのはとてもよかった。
・講演会、セミナー、講座など、さまざまな催しがあって目移りする。香芝市の催し物の月間スケジュール一覧がほしいと思った。
・一年の締めくくりとしての１２月。家計を見直し、来年に向けて決意や目標を定める月でもある。市の決算として花丸だったが、来年ももっと花丸を付けるためにはどうしたらよ
いか、何か無駄は無いのか、身近なところから発信してくれる広報をこれからも期待している。
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